



令和7年度 うさぎぐみ クラスだより



まだまだ厳しい暑さが続いています、元気いっぱい過ごしている子どもたちです。お盆が明け、登園してくると「おっきなプールいった！」「じいじとばあばのところいったよ！」とたくさん楽しい思い出を話してくれた子どもたち。「ええ！ぼくもじいじとばあばにあったよ！いっしょ〜！」「おうちでプールしたよ〜」とお友だち同士で話を盛り上げていました。

また今年ならではの「ばんぱく いったよ」「ミャクミャクみた！」と大阪万博の話をしてくれるお友だちもいました。

うさぎ組になり初めての大きいプールでは、初めは一人で入ることに戸惑ったり、緊張したりする様子がありましたが、今では自分でプールサイドから後ろ向きで入水しています。

プールの中ではワニ歩きをメインに挑戦し、「できるで〜」「みてみて！」といつも以上に明るい笑顔で楽しんでいました。猛暑日が多く出来る日も限られましたが「プール気持ちいい！」と毎回楽しんでいました。

夏の遊びや活動を通してたくさん成長した子どもたち。色水遊びでは色と色を混ぜると違う色になることや、水遊びの危険など、たくさんの方に気づき、伝えてくれる姿に成長を感じました。引き続きたくさんの方の遊びや経験を積み重ねていきたいと思っております！

♪ズボン はく ごーりーら♪

↑キッズダンスで行っているダンスのワンフレーズです

他にも、♪おさかなとった♪ や ♪はしってリンゴとる♪など子どもたちにも(わかりやすく、言いやすい)覚えやすいフレーズで踊っています！

キッズダンスの時間はとてもいい笑顔で楽しんでいます😊

9月の制作

うさぎに顔を描いて、お団子をスタンプして作りました！

「うさぎさんかわいい〜」
「おだんごおいしそう♪」と
たくさん楽しそうな声が
聞こえてきましたよ😊



◎お願い

9月になり少しずつ運動会に向けての取り組みが始まります。行進や体操など、朝の集会に参加する為に9：20までには登園して朝の準備を済ませてください。

また、戸外に出て身体を動かす機会が増えるので服のサイズ、靴のサイズ、名前などの確認も再度お願いいたします。

○朝ごはんパワー！

朝ごはんは脳を活発にして、体を動かすエネルギーになります。子どもたちにも「朝ごはんを食べると力がもりもり湧いてくるよ」と伝えています。まだまだ暑い日が続きますが、しっかり食べて元気に過ごしましょう。